

学校評価

このお便りのタイトルにもなっている「楽しい学校」をめざして、子どもたちと先生方といっしょに4月よりがんばってきました。楽しい学校とは、子どもたちが「わかった！。できた！。友だちといるっていいな。」と実感できる学校だと考え、「進んで学ぶ子」「仲よく助け合う子」「最後までがんばる子」をめざす児童像として、いろいろな取り組みを行ってきました。

授業については、子どもたちが、よく聞き、よく話し、よく書ける授業にしようと、県教育委員会や市教育委員会の指導主事を招いて授業研修会を毎月一回程度開催してきました。学級づくりについては、子どもたちが学級目標を共有し、助け合いながら学習や行事に取り組めるようにしました。生活の中では、あいさつと廊下歩行と清掃に力を入れています。あいさつについては、今も6年生があいさつ運動をしていて、6年生が声をそろえて校舎に向かって、「全校のみなさんおはようございます。」と大きな声で呼びかけ、その声で毎朝学校のくらしが始まっています。廊下歩行については、耐震工事中で子どもたちの動線が制限される中で、先生方もよく指導し、子どもたちも約束を守っており、廊下での重大なけがは起きていません。清掃については、夏季休業中に先生方と話し合い、「倉敷市で一番清掃ができる学校」にしようと、清掃分担を見直し、全校で清掃の仕方を指導し直すなどの取り組みを行い、私としては目標に大きく近付いたのではないかと考えています。

この度、「学校評価」アンケートを 子どもたち、保護者の皆さま、先生方を対象に行います。その結果を考察し、本年度の取り組みを評価し、来年度の学校の経営目標に反映していきたいと考えています。子どもたち、保護者の皆さま、先生方の、思いや期待や願いが反映されてこそ経営目標といえると思っています。お忙しいとは思いますがご協力よろしくお願ひします。評価結果や経営目標への反映の仕方は、船穂小学校ホームページ 校長だよりに掲載しますのでご一読いただければ幸いです。

